



Stadt Kerpen
Pressestelle

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

08.02.2010

Kerpener Integrationsausschuss kann an den Start gehen

Mit 14,7% Wahlbeteiligung lag Kerpen deutlich über dem Landesdurchschnitt

In ganz NRW beteiligten sich gestern durchschnittlich 11% der Wahlberechtigten an der Wahl zu den Integrationsräten oder -ausschüssen. Seit der letzten Ausländerbeiratswahl hat sich damit die Beteiligung in Kerpen verdoppelt. Für den neuen Ausschuss ist das eine gute Startposition, da ihm das Interesse an seiner Arbeit sicher ist.

Unterschiedliche Vorlieben in den Kerpener Stadtteilen

In den verschiedenen Stadtteilen fielen die Stimmen für die vier Listen ganz unterschiedlich aus. In Blatzheim, wo auch die Buierer und Manheimer zur Stimmabgabe aufgerufen waren, hatten die beiden FDP-Kandidaten die Nase vorn, in Kerpen lagen FDP und Buntess Kerpen gleich auf. In Sindorf holten die Bunten nahezu doppelt so viele Stimmenanteile wie die FDP. In Horrem dagegen machte die Internationale Liste der FDP ernsthaft Konkurrenz. In Kerpen erreichte auch die Vielfalt ein beachtliches Ergebnis von gut einem Fünftel der angegebenen Stimmen, während FDP und Buntess Kerpen gleichauf lagen.

Das Ergebnis und die gewählten Ausschussmitglieder

Insgesamt erzielte Buntess Kerpen mit 38,15 % das beste Ergebnis und zog mit drei Sitzen in den Integrationsausschuss ein. Gewählt sind Tolga Tüylü, Nevin Özcan und Mustafa Odabas. Die FDP erreichte mit 34,98 % mehr Stimmen, als Kandidaten für den Ausschuss zur Verfügung standen, so dass der ihr zustehende dritte Sitz verfällt. Nicole Munying und Ahmet İlhan freuten sich dennoch riesig. Vielfalt Kerpen schnitt mit insgesamt 15,08% als Dritte ab, so dass die Listenrste Betül Ülker Dogruel dem Ausschuss angehören wird. 11,79% der gültigen Stimmen reichten auch Ali Kalmua von der Internationalen Liste zum Einzug in den neuen Ausschuss.

Der erste Beigeordnete Peter Knopp stellte zufrieden fest: „Wir haben in Kerpen die Wählerinnen und Wähler erreicht. Es ist zwar schade, wenn ein Platz nicht besetzt werden kann, aber wir haben nun 16 motivierte Ausschussmitglieder, auf die spannende Themen warten.“ Der Integrationsausschuss kommt am 01.03.2010 um 16 im Kerpener Rathaus zu seiner konstituierenden Sitzung zusammen.

*Ansprechpartnerin: Annette Seiche, Raum 60 im Rathaus, Tel.: 02237-58 173,
annette.seiche@stadt-kerpen.de*